

Eglise Protestante Unie Antibes - Cagnes
Culte du 2^{ème} dimanche après l'Epiphanie
21 janvier 2023

Textes proposés :

Jonas 3.1-10

1 Corinthiens 7.29-31

Marc 1.16-20

Traduction Nouvelle Bible Segond

Cantiques proposés :

Nos cœurs te chantent ARC 255

Qu'aujourd'hui toute la terre ARC 228

Oh Seigneur ta voix m'appelle ARC 416

Tous unis dans l'esprit ARC 530

Moment musical

SALUTATION et INVOCATION

Bien-aimés, soyez les bienvenus en ce lieu où Dieu nous accueille et nous accorde son amour, sa grâce, sa bonté et sa miséricorde.

Le royaume de Dieu

Certains conjuguent le Royaume de Dieu au passé,

Ils disent que le Royaume c'était hier, quand tout était mieux, quand les Eglises étaient pleines, et les fidèles engagés.

D'autres conjuguent le Royaume au futur. Ils disent qu'il est pour demain, quand le progrès aura tout résolu, quand les hommes seront sages, ou quand le Christ reviendra.

Dans l'Evangile, Jésus conjugue le Royaume au présent : Le temps est accompli, le Royaume de Dieu est proche.

Oui le Royaume est proche, il est là, dans l'intime de nos vies, secrètement présent au milieu de notre assemblée.

Je vous invite à vous lever et à chanter nos chants et nous louanges à Dieu
« Viens en cette heure » Arc en ciel 225 (1) <https://youtu.be/TuHZxEniAmM>
Viens en cette heure, ô tendre Père Te révéler à tes enfants.
Ensemble, unis dans la prière, Vers toi nous élevons nos chants.
Remplis nos cœurs par ta présence De foi, d'amour et d'espérance.

LOUANGE

Loué sois-tu Seigneur !

Il est bon de nous rappeler que, dans toutes nos actions, tu poses la première pierre.

Loué sois-tu Seigneur !

Tu régénères nos vies ; que vienne à notre bouche des sacrifices de louange !

Loué sois-tu Seigneur !

Sur toute la terre, ta Parole rencontre les humains et les interpelle au plus profond.

Loué sois-tu Seigneur !

Nous trouvons dans l'histoire les traces de ton passage, annonçant nos libérations.

Loué sois-tu Seigneur !

Au présent tu conduis nos vies ; par l'Esprit tu fais grandir tes dons ; foi en toi, confiance en l'homme.

Loué sois-tu Seigneur !

Tu as donné corps à ton amour en Jésus-Christ, lui qui veille dans la nuit du monde, jusqu'au jour où il te remettra,

Loué sois-tu Seigneur ! Amen

Cantique 255 : Nos cœurs te chantent <https://youtu.be/TpjlxUuzkE?si=QuqYTvD1Sx-1RsCN>

PRIERE DE REPENTANCE

Etre en communion se comprend souvent comme un état permanent de proximité et d'affection.

Dans la lettre aux Philippiens, l'apôtre Paul l'évoque plutôt comme un mouvement toujours renouvelé : Philippiens 3.12-14

« Ce n'est pas que j'aie déjà remporté le prix, ou que j'aie déjà atteint la perfection ; mais je cours, pour tâcher de le saisir, puisque moi aussi j'ai été saisi par Jésus Christ. Frères, je ne pense pas l'avoir saisi ; mais je fais une chose: oubliant ce qui est en arrière et me portant vers ce qui est en avant, je cours vers le but, pour remporter le prix de la vocation céleste de Dieu en Jésus Christ. »

Au 6^{ème} siècle, Grégoire de Nysse commente ainsi ce passage :

« Ainsi celui qui monte ne s'arrête jamais d'aller de commencement en commencement ; et les commencements des réalités supérieures n'ont jamais de fin. »

Désirant vivre avec le Christ, nous consentirons à aller de commencement en commencement, à tendre vers ce qui est devant nous.

Prions :

Seigneur , ta parole nous enseigne à rester humbles et à accepter de recommencer quand nous pensions avoir abouti. A l'exemple du Christ et de Paul, nous oublions le chemin parcouru et regardons à toi seul.

Libère-nous de nos attachements ! Guéris nos nostalgies !

Ces biens, ces relations, ces désirs, ces rêves inassouvis,

Nous pouvons te les abandonner, car ce que nous perdons en marchant avec toi sera changé en gain.

Que ta vie en nous se fasse élan, et que ton Esprit affermissse nos pas, pour aller de commencement en commencement.

Seigneur écoute et exauce notre prière

Amen.

* **Arc en Ciel 627** <https://youtu.be/yFevSjCU3Qg?si=aEDwkr60oNu5LSD8>

O mon Père, Ma prière, Irait-elle jusqu'à toi, Si toi-même,

Dieu qui m'aime, Ne descendais jusqu'à moi ?

O mystère, O mystère, Adorable pour ma foi.

DECLARATION ET ACCUEIL DU PARDON

Qui n'a jamais rêvé de percer les mystères de l'espace ou de sonder les profondeurs de la terre ? De déchiffrer l'énigme du temps ou de saisir l'origine du mal ? Pourtant Dieu ne nous pas engage pas dans d'impossibles voyages, ni dans d'impossibles questions.

Il nous invite à croire, ici et maintenant, en sa Parole de grâce.

L'apôtre Paul dit dans la lettre aux Romains : *« Ne dis pas dans ton cœur : qui montera au ciel ? Ce serait en faire descendre le Christ ; ni : qui descendra dans l'abîme ? Ce serait faire monter Christ d'entre les morts. Tout près de toi est la parole, dans ta bouche, et dans ton cœur. Cette parole est la parole de foi que nous proclamons. Si, de ta bouche, tu confesses que Jésus est Seigneur et si , dans ton cœur, tu crois que Dieu l'a ressuscité des morts, tu seras sauvé ».*

Par sa Parole Dieu se fait proche. Cette parole suscite la foi, nous relève et nous donne accès au salut à venir.

Aucune découverte n'est plus grande que celle-là, tout à notre portée.

Rendons grâce au Seigneur de nos vies et du monde !

ARC 259, « Oui je veux te bénir » (1) <http://jp.w.free.fr/arc-en-ciel/louange/259-oui-je-veux-te-benir.html>

Oui, Je veux te bénir et chanter ta louange,

Seigneur, mon Dieu, toi qui m'as pardonné.

En Christ tu m'as aimé d'un amour sans mélange

Et par sa mort tu détruis mon péché,

Et par sa mort tu détruis mon péché.

NOTRE APPEL DANS L'ALLIANCE

Voici maintenant le rappel de ce que Dieu attend de nous et nous donne la force de faire.

Le Seigneur dit :

« Ce ne sont pas ceux qui me disent : Seigneur, Seigneur ! qui rentreront dans le Royaume des cieux, mais ceux qui font la volonté de mon Père qui est dans les cieux. ». Matthieu 7 : 21

À tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu. (Jean 1.12)

L'Esprit lui-même rend témoignage que nous sommes enfants de Dieu.

Le fruit que porte l'esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bienveillance, la fidélité, la douceur et la maîtrise de soi.

Que Dieu nous donne de vivre selon sa volonté et son esprit.

*Arc en Ciel 225 (2) <https://youtu.be/TuHZxEniAmM>

Permits, Seigneur, qu'à ta voix sainte

Nos cœurs se rangent sous ta loi,

Vivant toujours selon ta crainte,

Conduits et soutenus par toi.

Remplis nos cœurs par ta présence

LITURGIE DE LA PAROLE

Prière d'illumination

Seigneur, notre Dieu et notre Père, ton Royaume est là, présent au milieu de nous. Il est dans l'évangile proclamé et médité, dans la musique et dans les cantiques, dans le silence et dans la prière, dans le voisin, dans la voisine qui devient frère et soeur, dans le pain et dans le vin du repas, et dans tout ce qui nourrit la foi.

Accorde-nous un cœur de pauvre, pour l'accueillir et le découvrir.

Que ton Royaume nous saisisse, et qu'il nous convertisse !

Merci seigneur d'exaucer notre prière.

Amen.

Jonas 3.1-10

1 La parole du SEIGNEUR parvint à Jonas une deuxième fois : **2** Lève-toi, va à Ninive, la grande ville, et fais-y la proclamation que je te dis ! **3** Alors Jonas se leva et alla à Ninive, selon la parole du SEIGNEUR. Or Ninive était une grande ville devant Dieu ; il fallait trois jours de marche pour en faire le tour. **4** Jonas commença par faire dans la ville une journée de marche. Il proclamait : Encore quarante jours, et Ninive est détruite ! **5** Les gens de Ninive mirent leur foi en Dieu ; ils proclamèrent un jeûne et se revêtirent d'un sac, depuis le plus grand jusqu'au plus petit d'entre eux. **6** La nouvelle parvint au roi de Ninive ; il se leva de son trône, ôta son manteau, se couvrit d'un sac et s'assit sur la cendre. **7** Il fit crier dans Ninive : Par décision du roi et de ses grands, que les humains et les bêtes, le gros bétail et le petit bétail, ne goûtent de rien, ne paissent pas et ne boivent pas d'eau ! **8** Que les humains et les bêtes soient couverts d'un sac, qu'ils invoquent Dieu avec force, et que chacun revienne de sa voie mauvaise et de la violence de ses mains ! **9** Qui sait si Dieu ne reviendra pas, s'il ne renoncera pas, s'il ne reviendra pas de sa colère ardente, pour que nous ne disparaissions pas ? **10** Dieu vit qu'ils agissaient ainsi et qu'ils revenaient de leur voie mauvaise. Alors Dieu renonça au mal qu'il avait parlé de leur faire ; il ne le fit pas.

1 Corinthiens 7, 29-31

29 Voici ce que je dis, mes frères : le temps se fait court ; désormais, que ceux qui ont une femme soient comme s'ils n'en avaient pas, **30** ceux qui pleurent comme s'ils ne pleuraient pas, ceux qui se réjouissent comme s'ils ne se réjouissaient pas, ceux qui achètent comme s'ils ne possédaient pas, **31** et ceux qui usent du monde comme s'ils n'en usaient pas réellement, car ce monde, tel qu'il est formé, passe.

Marc 1.14-20

14 Après que Jean eut été livré, Jésus vint en Galilée ; il proclamait la bonne nouvelle de Dieu **15** et disait : Le temps est accompli et le règne de Dieu s'est approché. Changez radicalement et croyez à la bonne nouvelle. **16** En passant au bord de la mer de Galilée, il vit Simon et André, frère de Simon, qui jetaient leurs filets dans la mer — car ils étaient pêcheurs. **17** Jésus leur dit : Venez à ma suite, et je vous ferai devenir pêcheurs d'humains. **18** Aussitôt ils laissèrent leurs filets et le suivirent. **19** En allant un peu plus loin, il vit Jacques, fils de Zébédée, et Jean, son frère, qui étaient aussi dans leur bateau, à réparer les filets. **20** Aussitôt il les appela ; ils laissèrent leur père Zébédée dans le bateau avec les employés, et ils s'en allèrent à sa suite.

Cantique 228 : Qu'aujourd'hui toute la terre (1,2,3)

https://youtu.be/YD52vd5A-7g?si=qP_R2-dCVlCytFg4

PREDICATION

Commencement de la bonne nouvelle de Jésus-Christ, Fils de Dieu dit Marc tout au début de son évangile.

Il commence son récit par la parole de la prophétie.

La parole qui trouve son accomplissement dans le temps, au cours de l'histoire, dans notre histoire.

Et le passage qui nous est proposé en ce jour parle justement de ce temps accompli grâce à la Parole et à la venue de Jésus.

Et tout commence par l'arrestation de Jean Baptiste. « *Après que Jean eut été livré, Jésus vint en Galilée ; il proclamait la bonne nouvelle de Dieu et disait : Le temps est accompli et le règne de Dieu s'est approché. Changer radicalement et croyez à la bonne nouvelle.* »

En effet, cette arrestation libère la parole de l'évangile comme si c'était le rendez-vous fixé pour que Jésus sorte du silence. Un relais se passe de Jean à Jésus. Comme si l'histoire changeait et passait de l'ancien au nouveau testament. Jean-Baptiste est arrêté certes mais rien n'a pu ni ne peut ni ne pourra jamais arrêter la Parole de Dieu. Et pour que cette parole ne s'arrête pas il faut les relais, les passeurs, les successeurs que Jésus appelle.

En appelant ses disciples, il appelle un peuple... un peuple dont nous sommes, dont chacun de nous fait partie...

« *Venez à ma suite* ». C'est la parole adressée à chacun et à chacune de nous aujourd'hui. Parole de l'incessant renouvellement, du commencement toujours et encore recommencé.

Tout a commencé par le temps des hommes, ce bon vieux temps, celui dont nous n'arrêtons pas de dire qu'il vaut de l'argent, celui qui se nomme « *chronos* » en grec. Le temps comme succession d'événements. « Après que Jean eut été arrêté ». Donc, il y avait un avant et nous voilà après. C'est cela le temps des hommes.

Et ce temps des hommes n'a rien avoir avec ce que nous dit Jésus dans ce passage de l'évangile. Il dit : « *Le temps est accompli et le règne de Dieu s'est approché* ».

Ici, Jésus nous parle du temps de Dieu. Il nous parle du temps de l'occasion opportune. Celui qui se nomme *Kairos* en grec et a donné en latin « *opportunitas* ». Donc cet instant où il nous est demandé de saisir l'occasion... Avant est trop tôt, et après trop tard, cela nous renvoie au temps des hommes. Alors qu'il nous est demandé d'être au bon moment, d'être dans le temps de Dieu.

Bien aimés, comprenons bien que ce temps, ce temps de l'Évangile nous dit quelque chose d'in vraisemblable. Tellement invraisemblable que c'est peut-être un des plus grands miracles de Jésus...

Jésus, l'homme comme nous, commence sa prédication en nous invitant à rejoindre le temps de Dieu. Ce temps qui est inscrit dans notre *chronos*, dans l'histoire des hommes mais qui, en même temps, le transcende en permanence.

Entendre l'Évangile ce n'est pas entrer dans un livre d'histoire antique. Entendre l'Évangile ce n'est pas prendre conscience d'une chronologie humaine. Entendre l'Évangile c'est entrer dans le temps de Dieu, le temps de renouveau, le temps de renaissance d'en haut, parce qu'il s'agit de l'accueil de

la Parole Vivante de Dieu dans notre vie. Oui, Jésus, le Messie, le Fils de Dieu est venu accomplir ce que Dieu a promis c'est-à-dire la venue de son règne.

Avec Jésus le règne est déjà là et c'est un sujet de joie. Et c'est de cet avènement que l'Évangile nous invite à nous réjouir. Le changement radical de comportement est sans doute lié à l'accueil de cet avènement.

Jean, comme Jésus, appelle à la repentance. Ils ont tous les deux réclamé un changement radical de comportement. Mais leurs ministères se distinguent sur le fait que Jean prêche pour la rémission des péchés, justement parce que le Seigneur va bientôt arriver et il faut qu'on soit prêt(e) pour l'accueillir. Tandis que Jésus prêche l'accomplissement du temps, la venue du royaume. Et il nous invite à la joie et à vivre comme citoyen de ce royaume. Vivre non plus comme enfants de ce monde mais comme enfants de Dieu, habités par sa Parole et orientés par son appel et sa vocation.

« Le temps est accompli et le règne de Dieu s'est approché. Changez radicalement et croyez à la bonne nouvelle ». Les disciples seront les premiers à être touchés et réorientés par cette parole qui annonce des temps nouveaux et appelle au renouveau, au changement.

C'est ce qui explique l'immédiateté, l'instantanéité de la réponse et de l'engagement des disciples à se mettre à la suite de Jésus. Ils ont entendu dans la parole de Jésus un appel qui va leur permettre d'habiter d'une manière nouvelle leur quotidien.

En effet, quand Jésus les a appelés à le suivre, il ne les a pas appelés à changer de métier. Ils vont rester pêcheurs mais en suivant Jésus, ils vont devenir pêcheurs d'humains.

Les capacités professionnelles qui étaient jusque-là les leurs, se traduisent désormais dans une façon renouvelée de rencontrer les autres par l'attention, la persévérance, la ténacité, la patience, le souci d'autrui. Ils sont humanisés dans leur métier.

En suivant Jésus sur son chemin, le savoir-faire, le leur, comme le nôtre, acquiert une nouvelle dimension. Parce que ce que nous sortons de la logique du

gain pour aller à la rencontre des autres, et au service des autres. C'est ce qui nous permet de retrouver notre humanité.

C'est un peu paradoxal parce que c'est comme si l'évangile nous arrachait de ce à quoi nous sommes attachés pour retrouver ce que nous sommes en réalité.

Simon et André, ont quitté leur filet. Jacques et Jean, ils ont quitté leur père Zébédée et leurs ouvriers pour être riches en humanité en suivant Jésus sur le chemin de l'accomplissement de ce que Dieu leur a promis et nous a promis dès le commencement. C'est un appel qui nous renvoie à notre origine, et en même temps nous rend libres de diriger nos pas avec confiance vers l'avenir.

Je crois que l'appel de l'évangile pour nous aujourd'hui c'est de vivre et d'accueillir cette bonne Nouvelle de la venue du Royaume.

Changez radicalement et croyez à la bonne nouvelle nous dit Jésus.

Le changement est radical quand nous acceptons de suivre Jésus et quand nous acceptons de nous enraciner dans sa Parole pour devenir comme lui enfants bien aimés de Dieu. Oui, notre vocation est de devenir enfants Dieu. Enfants de ce royaume qu'il nous a ouvert il y a plus de 2000 ans.

Oui le temps est accompli nous sommes dans le temps de grâce, que par notre engagement et témoignage le royaume ne cesse d'advenir et de s'agrandir pour la gloire de Dieu et pour le salut du monde que Dieu a tant aimé.

Amen.

JEU D'ORGUE

Cantique 416 : Oh Seigneur ta voix m'appelle

<https://youtu.be/VtsllnFqaxg?si=grnu2kSgDSyFQ1Cp>

CONFESSION DE FOI

Encouragés et renouvelés par l'écoute de la Parole de Dieu affirmons notre foi.

Nous croyons en Dieu ! Il s'offre à nous dans les textes anciens, dont notre foi saisit la vérité pour aujourd'hui.

Nous croyons en Dieu ! Avec lui tout devient possible : il déplace nos montagnes.

Nous croyons en l'homme Jésus, qui s'est abandonné à Dieu par amour en lui demandant : « *Pourquoi m'a tu abandonné ?* ». Traversant mes faiblesses, il me fortifie.

Il est semblable à nous : il est notre frère. Il est sans pareil : il est notre Seigneur et Sauveur.

Nous croyons en l'Esprit et en son souffle d'espérance. Par lui tout un peuple se rassemble et danse de joie.

Par lui nous disons avec assurance : « Le Royaume est là ! »

Je crois que ce Dieu Père Fils et esprit saint, qui renouvelle constamment la foi de ses enfants, parle encore aujourd'hui à son Eglise et au-delà.

Amen

Spontané , Alleluia 61/83 (1) « Je crois au Dieu vivant »
https://youtu.be/D_FpOIbfsOM

Je crois au Dieu vivant, des cieux le créateur
Je crois qu'il est le Tout-Puissant, le seul Seigneur.
Je sais qu'il est amour, il m'aime et me conduit ;
Il est ma force et mon secours, mon ferme appui.

ANNONCE ET OFFRANDE

PRIÈRE POUR L'OFFRANDE :

Dieu notre Père, reçoit l'offrande que nous te présentons.

Que dans le service de nos semblables
elle serve à ta gloire et au bien de ton Église.

Béni sois-tu pour les siècles des siècles.

Amen

Cantique 530 : Tous unis dans l'esprit (1,2) <https://youtu.be/Lt30GnVnQvU?si=gkkvLnVJ5sMKbboD>

PREFACE

Louons Dieu: C'est notre joie de te célébrer, ô Dieu notre Père, pour ce monde que tu as créé si beau et que tu gardes à travers ses douleurs jusqu'au jour où, selon ta promesse, viendra ton Royaume. C'est notre joie de te célébrer pour ton Fils, Jésus-Christ, notre Seigneur, né de notre chair, baptisé, tenté, transfiguré, condamné, crucifié, ressuscité d'entre les morts, élevé dans la gloire. C'est notre joie de te célébrer pour ton souffle de vie, l'Esprit d'adoption qui nous apprend à te dire Père, l'esprit qui chasse nos peurs et illumine notre foi. Aussi, avec les cieux et la terre, avec la multitude de ton peuple, par tous les temps et par tous les lieux, nous célébrons ton nom et nous te chantons.

Cantique ARC 463 « Agneau de Dieu, Agneau vainqueur »
https://youtu.be/aKYI_3rRdPk

Agneau de Dieu, Agneau vainqueur, Tu as pris sur toi notre misère Et tu fis pour Dieu, ton Père, Et rois et sacrificateurs.	Ensemble aussi nous te rendons Honneur, gloire et magnificence, Force, pouvoir, obéissance, Et dans nos coeurs nous t'adorons. Amen, Amen, Seigneur, Amen !
--	---

INSTITUTION

Matthieu 26 / 26-29 :

Pendant le repas Jésus prit du pain et après avoir prononcé la bénédiction il le rompit et le distribua à ses disciples en leur disant: « Prenez, mangez, ceci est mon corps.» Puis il prit une coupe et après avoir rendu grâce il la leur donna en disant: « Buvez en tous car ceci est mon sang, le sang de l'alliance versé pour la multitude pour le pardon des péchés. Je vous le déclare. Je ne boirai plus de ce fruit de la vigne jusqu'au jour où je le boirai, nouveau avec vous dans le Royaume de mon Père.

Ainsi toute les fois ou nous partageons ce pain et cette coupe nous annonçons la mort du Seigneur et nous attendons la venue de son Royaume dans la joie de sa résurrection.

PRIERE DE COMMUNION

Oui, Seigneur tu es Saint. Tu es l'Amour, tu es la Liberté, la Joie et la Vérité.

Il est merveilleux de te connaître.

Tu nous rassembles aujourd'hui comme un père qui réunit ses enfants. Tu nous redis ta tendresse et la permanence de ton alliance renouvelée en Jésus Christ ton Fils.

Tu nous donnes ton Esprit Saint, permet nous de le recevoir pleinement pour rechercher en tout la noblesse et la sainteté que tu veux pour nous.

Permet à ton Eglise de vivre de cet Esprit pour qu'elle soit source de joie, de paix, de guérison et de libération.

En répondant à ton invitation, nous t'apportons ce que nous sommes, nos vies, nos joies, nos peines, nos recherches, nos peurs, nos victoires et nos déceptions.

Nous t'apportons l'amour dont nous sommes capables.

Laissant agir ton Saint Esprit nous désirons communier au corps et au sang du Christ pour devenir signes visibles de ta présence dans notre monde.

Merci d'exaucer notre prière.

Amen

Spontané Arc en Ciel 526 (1) « Jésus est au milieu de nous »
<https://youtu.be/nuFfull5Hj0>

Jésus est au milieu de nous,
Son regard s'abaisse sur nous.
Sa douce voix, l'entendez-vous ?
Je veux vous bénir tous !
Je veux vous bénir tous !
Sa voix douce, l'entendez-vous ?
Je veux vous bénir tous !

INVITATION A LA CENE

Debout, le Seigneur vient ! La parole s'infiltré, elle ébranle nos cœurs, elle change nos habitudes. Le royaume s'approche, il est là, fêtons-le et collaborons.

Debout le Seigneur vient ! L'espérance nouvelle coule à flots dans nos vies. Le mystère de la foi nous fait naître d'en haut. Purifions-nous de nos désirs égoïstes et vaniteux.

Debout le Seigneur est là ! Bienheureux les convives au festin de son amour. Il nous invite tous dans la paix et dans la joie. Rassemblons-nous autour de cette table.

Venez, C'est le Seigneur qui nous invite à sa table.

FRACTION – ELEVATION

COMMUNION

Envoi

PRIÈRE D'INTERCESSION

C'est notre joie, tout autant que notre devoir, d'intercéder devant toi Père.

Car tout ce que nous demanderons au nom du Christ, tu nous l'accorderas. C'est notre profonde joie de vivre en communion avec des frères et des sœurs dans ton Eglise, avec l'humanité entière, visage de ton fils.

Et c'est notre devoir de faire de cette communion un lien sans cesse revivifié, par la compassion, par le pardon par l'écoute mutuelle.

C'est notre joie en te priant, de nous ouvrir au monde, à ses bonheurs et à ses peines car c'est celui que tu as aimé une fois pour toutes.

Et c'est notre devoir de contribuer à le transformer à l'image du monde nouveau que tu appelles à naître, sans larmes, ni deuil, marqué du sceau de ta justice.

Seigneur, c'est notre joie et notre devoir de découvrir encore que notre foi nous permet de te dire, ensemble :

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du Mal. Car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la Gloire aux siècles des siècles.

Amen

EXHORTATION

Ainsi, comme vous avez reçu le Seigneur Jésus-Christ, marchez unis à lui ; soyez enracinés, fondés en lui, affermis par la foi et débordants de reconnaissance.

BÉNÉDICTION

Spontané Arc en Ciel 885 « Ta paix ô Christ »
<https://youtu.be/1hKxYV2otTg>

Ta paix, ô Christ, est notre force	Ta paix, ô Christ, est notre force
Ta promesse est notre avenir.	Ta promesse est notre avenir.
Alléluia ! Alléluia !	Alléluia ! Alléluia !

**PRENONS LE TEMPS DE NOUS RASSEOIR ET DE SAVOURER LE
TEMPS DE MEDITATION EN MUSIQUE QUI CLOTURERA CE TEMPS
DE CULTE**